

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian dan pembahasan analisis CAMEL pada PT. Bank SUMUT Kantor Cabang Syariah Medan periode 2019-2021 yang telah dilakukan, maka peneliti dapat menyimpulkan bahwa:

Pada tahun 2019 sebelum pandemi *covid-19* dan pada tahun 2020 sesudah pandemi *covid-19* Bank Sumut Syariah Medan menurut kriteria penilaian kesehatan bank berdasarkan rasio CAMEL menunjukkan bahwa bank berada pada kategori CUKUP SEHAT, dengan nilai sebesar 70,01 pada tahun 2019 sebelum pandemi *covid-19* dan 75,41 pada tahun 2020 saat pandemi *covid-19* ada. Pada tahun selanjutnya yaitu 2021 bank berada pada predikat SEHAT sebesar 90,96. Pemerintah dan Bank Sumut Syariah melakukan regulasi ekonomi dengan stimulus restrukturisasi *covid-19* sehingga angka pembiayaan bermasalah pada PT. Bank Sumut Syariah mengalami penurunan. Dengan adanya penerapan Restrukturisasi ini, keadaan PT. Bank Sumut Syariah Medan selama pandemi *covid-19* ini bisa terkendali dengan baik dari sebelumnya mendapatkan predikat cukup sehat menjadi berada pada predikat sehat.. Hal itu sesuai dengan POJK nomor 11/POJK.03/2020 tentang Stimulus Perekonomian Nasional sebagai kebijakan *Countercyclical* Dampak Penyebaran 2019 berpengaruh dalam penilaian tingkat kesehatan bank berdasarkan rasio CAMEL.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka saran-saran yang dapat diberikan oleh peneliti pada perusahaan adalah sebagai berikut:

1. PT. Bank Sumut Kantor Cabang Syariah Medan harus memperbaiki setiap nilai unsur-unsur rasio yang terdapat dalam CAMEL agar dapat mengetahui apabila terjadi keadaan yang tidak sehat pada rasio-rasio

tersebut sehingga perusahaan dapat mengatasi masalah tersebut dengan cepat.

2. Pemberian restrukturisasi pada nasabah yang memiliki pembiayaan bermasalah lebih diefektifkan agar memperbaiki masalah manajemen dan operasional yang terjadi di PT. Bank Sumut Kantor Syariah Medan.
3. Masih banyak masyarakat yang belum paham tentang Restrukturisasi pembiayaan sehingga bank diharapkan harus lebih terbuka dalam menyampaikan informasi mengenai restrukturisasi pembiayaan itu send

